
 

 

  1日（日）の秋季大運動会には，御多忙の中に御来校いただき，ありがとうご

ざいました。４年ぶりに制限なしでの実施となり，PTA会長さん他，多くの御

来賓とともに盛会を喜び合ったところでした。 

　子どもたちは，暑さにも負けず，開会式から立派な態度で臨むことができま

した。また，競技にも精一杯に取り組み，練習の成果を存分に発揮しました。

１年生のかわいらしい表現運動，２年生のユーモラスな段ボール競争，３年生

のかごしま国体を盛り上げる表現運動「KIBAIYANSE」，４年生のボール運び＆

縄跳びリレー，５年生の見事なバトンパス，そして６年生の心を揃えた集団演

技，どの種目も子どもたちの一生懸命さに感動を覚えました。 

　また，両軍の応援団長を中心とした応援団の演技，さらに高学年のきびきび

とした各係での運営等，本当に素晴らしい姿でした。閉会式の態度も最後まで

油断無く，赤組の優勝の喜びと自分たちの頑張りへの喜びを分かち合ったとこ

ろでした。 

　今年は，PTA執行部で緑門ならぬ「手形門」の設置もいただきました。お陰

様で一人一人が大切にされる雰囲気を大いに高めるものとなりました 

　そして，さらに感動を与えていただいたのは，保護者の皆様のお姿でした。

　閉会式中に帰る方もおられず，最後まで御覧いただいたのはもちろん，最後

の後始末まで，多くの保護者の皆様の御厚意と御協力をいただきました。お陰

様であっという間に片付けも終了いたしました。心より感謝申し上げます。 

　２学期も中盤に向かいますが，あの運動会当日に見せた姿が，今後の成長へ

の出発点です。今後もさらに西原っ子437名の高まりを目指して，精進いたし

ます。多くの皆様方，本当にありがとうございました。

 

　11月15日(水）に，第一鹿屋中学校区の4校合同PTA教育講演会を企画いたい

しました。本会は，これまで4校が輪番で世話役を担当し，運営してきました。

今年度は本校が担当します。今後，会場準備の負担や会場の選定に配慮して，

リナシティかのやを会場としました。 １９７２年鹿児島市生ま

　また，講師選定にも迷いましたが，MBC放送「どんかご」「てげてげ」でも御 れ。鹿児島大学理学部地

活躍中の東川　隆太郎（ひがしかわ　りゅうたろう）先生をお招きすることと 学科卒業。ＮＰＯ法人ま

しました。県内広くにわたる歴史に造詣が深く，これまで聞いたことがないよ ちづくり地域フォーラム

うな興味深いお話が聞けることと思います。 ・かごしま探検の会代表

　当日は，鹿屋市の旧跡・名所に関する話題も，取り上げていただくこととな 理事。ガイドや講演を通

っています。この機会を生かし，ふるさとについて知り，さらに郷土愛を高め， じて地域の魅力を伝える

御家族揃っての「ふるさとへの学び」に繋げていただければ，幸いです。 活動を続ける。「かごし

　また，PTA活動の大きなねらいの一つは「生涯にわたって学ぶこと」です。少 ま神社探訪」（南日本新

しずつでも，学びを積み重ねる大人の姿を子どもたちにも伝えたいものです。 聞）など新聞，地域機関

　当日，多くの方の御来場をお待ちしております。 紙などに連載多数。

 

４校合同PTA教育講演会に，ぜひ御来場を！ 

みんな頑張った最高の運動会！！みんな頑張った最高の運動会！！  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


